



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

PTA 秋祭り 13日

昨年度から初めての試みとして秋祭りを実施しましたが、児童・保護者から大変好評でしたので、今年も秋祭りを実施しました。児童は、金魚すくい、スライム、お菓子釣り、ボーリングなどのコーナーを縦割り班で回りながら、とても楽しそうにいました。「また来年もしたいです。」という児童からの多くの声がありました。



たくさんの保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

祖父母授業参観 19日

新型コロナウイルス感染防止に留意しながら、落ち着いた頃を見計らって、祖父母授業参観を実施しました。たくさんの来校に私もびっくりしました。児童は、おじいさん、おばあさんに授業を見てもらってにこにこしていました。祖父母の方々も温かくお孫さんの学校での様子を見ておられて、見ている私たちも温かい気持ちになる一日でした。

特に、6年生は、いきなり団子づくりをしました。児童の中には、「初めて食べた」という児童もいました。私も恥ずかしながら作るのを見るのは初めてで、大変勉強になりました。できあがったいきなり団子は、とてもおいしかったです。6年生のいい思い出になりました。



日本テレビ「世界の果てまでイッテQ」14日へ放送延期

10月31日(日)の放送とお伝えしていましたが、

テレビ局から電話があり、11月14日(日)に放送延期という連絡がありました。(おそらく、選挙特番?の関係かな、と思います。)

14日の放送を楽しみにしてください。

玉名市「こころピア」書道展入賞

玉名市教育員会主催の「こころピア書道展」に本校児童が入選しましたので紹介します。

- 人賞 2年 小竹彩惟さん
- 5年 中村桜和さん
- 努力賞 3年 釘崎百花さん
- 5年 濱口 紗那さん
- 5年 森 勇晴くん

稲刈り5年 25日

今年も元PTA会長の西田さんのご指導の下、5年生が稲作体験学習を行っています。いよいよ25日には、稲刈りがありました。うるち米と違ってもち米ですから収穫も少し遅い時期になります。

5年生児童は、ほとんどが初めて鎌による稲刈りを体験したところでした。収穫後は、米の中の水分量を抜くために掛け干しという作業過程を体験しました。今後、昔の道具を使って、脱穀等を体験し、最後は5年生だけで餅つきを実施する計画としています。

西田さんをはじめ、たくさんの保護者の皆様のご協力大変ありがとうございました。



PTA 講演会 11/1(月)~12(金)

「くもと教育の日」の取組の一環として、PTA 教育講演会を企画しました。講演内容は、GIGA スクール構想について保護者向けに話をさせていただきます。その中で、SNS を使ったいじめやゲームの課金等の問題についても話させていただきます。詳細は、先日配付したプリントをご覧ください。YouTube で配信します。講師として、南関第二小出身(高久野)の(現)荒尾市教育員会教育審議員兼学校教育課長の村上 豊優様にお願ひしました。村上先生は、県立教育センターでのご勤務や、(前)産山学園の校長としてご勤務され、熊本県の ICT 教育をリードされてきた第一人者です。今回の本校からの依頼を荒尾市教育長 浦部様にも快諾していただき、実現しました。11/14 日までに保護者の皆様の感想をお寄せ下さい。